



海浜美化 in 洞爺

2019年

6/23

漂着ゴミ減少も投棄ゴミ増 カニ飯や温泉も

洞爺湖サミットから今年で12年目になり、虻田海岸清掃はその前年から開催しているので13回目になりました。札幌から参加者35名がヒルズ観光の貸切バスに乗り、中山峠で休息し、良い天気羊蹄山に雲が一筋かかり、眺望良好でした。あげ芋などを手にバスに戻り、洞爺湖町虻田海岸に到着。今回は道庁からも現地集合で参加があり、海岸清掃の実体験をして頂きました。海が時化ると海岸に打ち寄せるゴミが減少しますが、ペットボトルが多く、住民が捨てたと思われる紙おむつも40個以上回収しました。概算で、合計2500kgのゴミを回収しました。

活動終了後はオプションのカニ飯弁当や持参のお弁当で昼食を済ませました。昼食後のジオパーク散策は前日までの雨で山の道路が滑りやすいため中止し、洞爺湖温泉へ移動し、洞爺湖から贈呈の温泉無料券にて汗を流しに行く、また、洞爺湖アニメフェスタを楽しむなどをしました。帰りは感想を俳句や川柳にして、達成感を満喫しながらあっという間に札幌に着きました。



漂着ゴミや投棄ゴミを拾う



綺麗になった浜



ミスアース北海道の感想



NPO法人 北海道海浜美化をすすめる会